
第２６３４回 例会報告 2009年　10月４日(日)

会長挨拶・報告

本日は　第２６３５回　例会

自動車学校の公共的･公益的役割について
№ 2490　10月15日(木)

プログラム

次週以降の予定

11月５日(木)

職業と宗教について

ＧＳＥ経験者卓話

10月22日(木) 留学生活を通して

10月29日(木)

《地区大会会長･幹事会10/3》

篠島実行委員長
　いやな事は忘れましょう。これはゲームです。
遊びです。今日しかありません。だから一生
懸命、真面目にやりましょう。
それでは幹事から話があると思いますので、
よろしくお願いいたします。

中島　健大会幹事
　それぞれの部署についていただいて８時
10分から色々とありますのでよろしくお願
いいたします。皆さん頑張りましょう。

竹田幹事
三点ほどお願い申しあげます。
１．この会場は昼食会場となっておりますの
でテーブルの上の物は整理して下さい。
２．車の方は菱友の駐車場等に車を移動願い
ます。
３．本会議が始まりましたらクラブ紹介があ
ります。我々の席はロビーになっております
ので、11時10分にロビーに集合して下さい。
クラブ紹介の時は一斉に手を挙げて下さい。

　本会議では渡邉恭久ガバナーが「本年度の
地区テーマに環境・人・子どもに目を向けよ
うを設定しました。これに基づきその重点と
して、そらぷちキッズキャンプを支援するこ
となどを掲げました。この地区大会を機に地
区会員の熱い思いの中で実現していくこと
を期待します。」と挨拶。
大会決議の採択、各委員会報告のあと、昼食
をはさんで脚本家・倉本聰氏の記念講演会、
各種表彰、次期ホストクラブとして札幌ロー
タリークラブ、ガバナーエレクトとして佐々
木正丞氏（札幌）が紹介され大会は閉会しました。

　いよいよ最後の日です。今日が地
区大会本番の日という考え方と、今
日が最後の日という考え方といろ
いろな考え方があると思いますが、
一昨日のゴルフ大会と昨日の会長
幹事会から始まって晩餐会までと

いう事で、すでに２日間の大会が終わってお
ります。今日がその最後の日ということで仕
上げの日になります。今日は長い１日になる
と思いますが、よろしくお願いします。後程、
幹事の方からご注意が沢山あると思いますが、
今日一日頑張りましょう。

《地区大会本会議》

写真で見た地区大会



《地区大会本会議･記念講演会》 《記念懇親会》


